
Le mariage ! Je me suis mariée cette année

au Maroc je n'ai pas eu une belle fête robe

orchestre fleurs etc, mais le bonheur de me

réveiller à ses cotés tous les matins me rend

de plus en plus belle. Tout partager avec lui,

oublier les tabous, faire des concessions tout

cela m'est très facile aujourd'hui avec lui je

me sens libre, belle, heureuse et femme avant

tout. Et moi qui avait peur d'avoir un enfant,

peur de l'accouchement, peur de les affronter,

aujourd'hui, chaque jour, je lui demande de

me faire un enfant. Tout ceci pour lui

prouver mon attachement et mon amour pour

lui, car avec lui je n'ai peur de rien et encore

moins d'avoir un bébé, je l'aime, je ne pense

qu'à lui, et avec lui je suis la femme la plus

heureuse du monde, et je le souhaite à toutes

les femmes ! Gros bisous et plein de bonheur

à vous toutes !

Fatiha 27 ans Lyon
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